



Diputado Melgar encabeza reto 'Chiapas Limpio' en Playa linda

El diputado federal del Partido Verde Melgar, Luis Armando Melgar, luego de reconocer la importancia del cuidado y protección ambiental, anunció una jornada más de limpieza en Playa Linda; con el objetivo de evitar la contaminación y contribuir al cuidado del turismo que visita las costas de Chiapas esta temporada vacacional.

El diputado tapachulteco, subrayó que Playa Linda es un paraíso en la costa chiapaneca y merece estar limpio para evitar la contaminación; además hizo un llamado extenso a sumarse a este reto por la conservación del medio ambiente, no solo en la costa, sino por todo el Estado.

“Como Senador de la República, realizamos más de 10 jornadas de limpieza y recolección de basura en Puerto Madero y Playa Linda; con la suma de cientos de jóvenes motivados por el cuidado al medio ambiente; así que esto no es nuevo, impulsar el Reto 'Chiapas Limpio' ya lo hemos hecho y lo volveremos hacer bien”, puntualizó Melgar.

Destacó que Chiapas tiene un enorme potencial basado en los recursos naturales, y el turismo, por lo que es un gran detonante económico y generador de empleo bien pagado; pero solo de sumarse a la cultura de la protección y cuidado ambiental.

“Estoy seguro que junto a muchos ciudadanos voluntarios, lograremos que esta nueva jornada de limpieza en Playa Linda reactivará con gran éxito el reto “Chiapas Limpio”, finalizó Melgar.

<https://politico.mx/diputado-melgar-encabeza-reto-chiapas-limpio-en-playa-linda>